

# WNI

## Kapolresta Mataram Lakukan Pengecekan Verifikasi Pendaftaran Penerimaan Terpadu Anggota Polri 2023

Syafruddin Adi - [MATARAM.WNI.OR.ID](http://MATARAM.WNI.OR.ID)

Apr 17, 2023 - 17:01



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan pengecekan pelaksanaan Verifikasi Pendaftaran Penerimaan Terpadu Anggota Polri Tahun 2023 yang dilakukan oleh Panitia Bantuan Penerimaan (Pabanrim) bertempat di Aula Graha Polresta Mataram. Senin, (17/04/2023)

Hal tersebut dilakukan sebagai langkah untuk memastikan verifikasi penerimaan Polri Tahun 2023 di Polresta Mataram berjalan lancar.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengecek langsung rangkaian kegiatan Verifikasi hari terakhir pelaksanaan Penerimaan Terpadu Anggota Polri Tahun 2023 yang dilaksanakan oleh

Pabanrim Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram pun menegaskan Penerimaan calon Anggota Polri Tahun 2023 baik jalur Akpol, Bintara dan Tamtama menggunakan prinsip "BETAH" Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis, kata KBP Mustofa

" Bebas dari praktik percaloan dan bagi masyarakat yang mempunyai Putra-Putri ingin mendaftar dari semua jalur itu tidak akan dikenakan biaya sepeserpun atau gratis ", tegasnya

Kapolresta juga menjelaskan sejak dari tanggal 04 April semula sampai dengan 14 April 2023 dan diperpanjang sampai hari ini terkahir tanggal 17 April 2023 antusias masyarakat sangat tinggi.

Animo yang sementara hampir 800 lebih pendaftaran adik-adik kita baik pendaftaran Akpol, Bintara Brimob, Bintara PTU dan Tantama, jelasnya

Nantinya akan diumumkan keseluruhan melalui dari pihak eksternal ada LSM, Dukcapil dan Dikpora sedangkan untuk internal dilibatkan Si Propam, Si Dokkes, Si Humas dan Siwas Polresta Mataram.

" Untuk sementara dari hasil pengecekan semuanya sesuai dengan harapan, dan bisa dipastikan penerimaan dan pendaftaran verifikasi calon anggota Polri Tahun 2023 sangat baik. Diharapkan juga kepada masyarakat NTB dan lebih khusus masyarakat Kota Mataram bisa mengajak putra-putrinya mengabdikan menjadi anggota Polri,"tutupnya.(Adb)